
 

町  長 副 町 長 教 育 長 課  長 主  幹 担  当 合      議 

       

別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分   会議  打合せ  協議 
文書番号 796 

決裁期日 平成２６年２月２５日 

名  称 平成２５年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議（第 9回） 

日  時 平成２６年２月２５日（火）１１時００分～１２時３０分 

場  所 社会教育総合センター学習室 

出 席 者 
委員８名｛若林、佐々木(克)、長谷、稲毛、安西、福本、本田（友）、本田(邦)、｝ 
事務局９名（教育長、教育振興課長、社会教育班主幹、川久保主査、高橋主査、 

飯村主任、小野主任、田中主事、小田島主事） 

内  容 

教育振興課長 進行 

教育長挨拶；本日は、教育推進会議に引き続きご苦労様です。今日は、報告 6件、協議 

事項 1件となっております。この時期は予算原案が固まり前年より 2億円多い約 70 

億円の予算となっております。教育委員会も投資・建設事業等例年より規模が大きく 

議会に上程する運びとなっております。予算については 3月の会議で示せると思いま 

す。 

社会教育委員長挨拶； 教育長からもお話がありましたが、教育推進会議に引き続きお 

集まり頂き有難うございます。日本列島は、大雪によりライフラインが止まり大変な 

ことになっておりますが、嬉しい話題として、オリンピックで 8個の金メダルを獲得 

しました。この会議も平成 25年度は後 1か月と終盤に差し掛かかりましたが、皆様 

と協議しながら進めてまいりたいと思います。平成 24年 4月に教育委員長から諮問 

 を受け皆様と審議し、12月 27日に私、本田と稲毛副委員長で答申致しました。皆様 

 に厚くお礼申し上げます。 

本田委員長；本日のタイムスケジュール等について、事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；会議のタイムスケジュール等を説明する。 

議題 １ 報告事項 

（１）第 35回全国公民館研究集会 inふらの北海道第 5回富良野市実行委員会につい 

   て 

本田委員長；私から報告させて頂きます。本日配布されております冊子に網羅されてお 

 りますが、当日は雪の中、教育長、課長と出席して参りました。実行委員会事務局か 

 らお話がありましたが、大会前日の 16日は大雪が降り何名か来られなかったが、全 

国から 858名の参加がありお礼を申し上げておりました。申込者以外にもアトラクシ 

 ョン、実行委員長である中富良野町松藤教育長、高橋知事等お見えになっており挨 

 拶をし、全体会・スーパー塾が開催されました。 



 

内  容 

（２）平成 25年度上川管内社会教育委員連絡協議会第 3回理事会について 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；2月 24日に旭川市で開催され、本田委員長に代わり鈴木が出席して参 

 りました。各事業の総括・決算をし、平成 26年度事業計画案・予算案について協議 

しました。平成 26年 5月に理事会及び総会を開催する。平成 25年度は理事会・総会 

に本田委員長、基礎講座に稲毛副委員長・須藤委員が出席し、多くの委員に出席頂き 

お礼を申しておりました。 

本田委員長；5月に総会があると言うことで、終わったら報告をしたいと思います。 

（３）上富良野町生活安全推進協議会理事選出について 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；町民生活課が所管となりますが、2年任期で理事の選出をしており理事 

 が 25名おります。本田委員長が平成 18年度より学識経験者として選出されておりま 

すが、本人の申し出により別な委員の選出をお願いしたい報告を受けております。 

本田委員長；事務局の説明の通りですが、教育長も理事になっており充て職でもありま 

 す。年を重ねており今期限りで役を降りたいと内諾も頂いておりますので、社会教育 

 委員の中から学識経験者として選出して頂きたく思います。どのように選出したら良 

 いかお諮りします。 

福本委員；事務局より提案して頂きたい。 

本田委員長；事務局より提案の程お願いします。 

鈴木主幹；稲毛副委員長を選出致したく考えます。 

本田委員長；稲毛副委員長よろしいでしょうか。 

稲毛副委員長；よろしいです。 

本田委員長；それでは、稲毛副委員長を選出することでよろしくお願いします。 

（４）平成 25年度社会教育関係事業実施報告（12月～2月） 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

高橋主査説明；前回の会議 12月 17日以降の社会教育関連の事業を 3頁にて報告。 

（５）平成 25年度社会教育施設整備状況について 

高橋主査説明；前々回の会議 11月 18日に完了していなかった整備状況を 4頁にて報告。 

（６）第 2次上富良野町子ども読書推進計画（平成 26年度～平成 30年度）について 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

川久保主査説明；平成 26年度から平成 30年度の 5か年の計画となっており、9月 17 

 日の第 6回社会教育委員会議で原案を示し配布しておりましたが、2月 5日の最終の 

 会議で取りまとめた物となっております。9頁以降は進捗状況と評価を添付し、平成 

 26年 4月に再配布をしたいと考えております。 

本田委員長；冊子が出来上がった時点で再配布して頂くと言うことです。これまでで 

 何か質問等あるでしょうか。 

（委員から無しとの声あり） 

３ その他 次回会議の日程 

本田委員長；次回会議の日程について事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；次回会議の日程についてお諮りしたいと思います。前回の会議で 3月 



 

内  容 

25日で決定しておりましたが、学校の卒業式があり改めて 3月 24日（月）15時より 

開催させて頂きたいと思います。 

本田委員長；3月 25日から 3月 24日に変更させて頂きたいと言うことで、平成 25年 

 度最後の会議となりますが都合の悪い方はいらっしゃいますか。 

（委員全員出席できるとの声あり） 

本田委員長；それでは、3月 24日（月）で決定させて頂きます。後程事務局より案内 

 がありますのでよろしくお願い致します。 

２ 協議事項 

（１）第 8次社会教育中期計画策定委員会議 

 ①第 7次社会教育中期計画の検証について 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；各部会に分かれて頂き、12月後半から 2月上旬に実施した事業につい 

 て検証して頂き、3月に最終の検証をし報告を頂きたいと思います。 

当日配布資料 

（１）リサーチ NO.119（北海道公民館協会） 

（２）平成 25年度 第 19回なかよしサミット報告書 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

高橋主査説明；追加で、「第 35回全国公民館研究集会 inふらの北海道 記録集」、「道 

社連協だより 144号」、「社教連会報 74号」を配布させて頂いておりますので後程、 

ご一読をお願い致します。 

本田委員長；3部会に分かれて頂き 12時 30分に終了して頂きたいと思います。今回、 

 部会報告はしませんので 3月の会議でお願い致します。 

鈴木主幹説明；それでは、全体会議を終了させて頂きますのでよろしくお願い致します。 

※ 第 1部会…応接室、第 2部会…学習室、第 3部会…小集会室 

※ 3部会に分かれて、第 7次社会教育中期計画の検証をして頂く。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


